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« Il sottoscritto chiede d'nterrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere: 

Io) se abbia avuta notizia che in Acqua-
fredda Bresciana, il 6 dicembre 1921, i fascisti 
armati ed inquadrati militarmente, venuti dai 
paesi limitrofi della provincia di Mantova, ab-
biano commessi atti di violenza, minacele a ma-
no armata, intimidazioni contro pacifici citta-
dini, violazioni di domicilio; 

2°) se sia a sua conoscenza che le minac-
cie e le violazioni si ripetevano da più setti-
mane e che l'autorità preposta alla tutela del-
l'ordine e al rispetto del diritto comune, non 6 
mai intervenuta, anche quando era presente e 
ben provvista di forza, incoraggiando così, col 
suo contegno passivo, la continuazione delle 
gesta criminali, culminate nel grave ferimento 
del vecchio e pacifico contadino Giardini Vit-
torio; 

3°) se contro i colpevoli dei reati e contro 
i funzionari venuti meno al loro dovere e resisi 
complici, col loro contegno passivo dei reati co-
muni, siano stati presi -provvedimenti atti a 
far rispettare le disposizioni contenute nella 
circolare 5 agosto 1921, diretta ai prefetti, dal 
ministro dell'interno « al fine di raggiungere il 
ritorno della .vita normale in Italia ». (L'Inter• 
rogante chiede la risposta scritta). 

« Maestri ». 

« Il sottoscrìtto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se sono 
stati stanziati i fondi necessari per la sistema-
zione del porto di Torre del Greco, da tempo 
continuamente reclamata, e per quali ragioni 
non si provvede all'esecuzione delle opere re-
lative, ogni giorno rese sempre più indispen-
sabili per il traffico ivi sempre in aumento e 
per evitare che sieno deteriorati e distrutti i la-
vori di difesa di quel porto, compiuti attraverso 
sacrifici non lievi da parte di quel comune. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Beneduee Giuseppe .» 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare -il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se, di fronte 
ai numerosi casi di malaria verificatisi nel co-
mune di Lenola, non creda di disporre nuove 
indagini per inclludere nelle "opere di bonifica 
di prima categoria il prosciugamento del pan-
tano colà esistente. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Buonocore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se, in pre-
visione della prossima apertura al traffico del 

tronco Roma-Formia sulla direttissima Roma-
.Napoli, non creda, giusta gli affidamenti, di 
disporre la costruzione del binario (mezzo chi-
lometro in tutto) dalla stazione Gaeta-Elena al 
mare. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Buonocore ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per sapere 
se non sia rispondente a giustizia, distributiva 
il disporre che la spesa per Ila istituenda scuola 
professionale in Isola del Liri sia prelevata, dal 
residuo fondo carta a titolo di parziale resti-
tuzione delle somme che gli industriali di quella 
contrada versarono, dovendosi, nel caso-, prescin-
dere dalle norme vigenti sulla misura dei con-
tributi per la istituzione eli scuole professionali 
in genere. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Buonocore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro elei lavori pubblici, sulla sistemazione 
delle stazioni ferroviarie di Caserta e di Caja-
nello, in adempimento della deliberazione della 
Camera del 6 agosto 1921. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Buonocore ». 

4. « Il sottoscritto chiede d interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, sullo stato della pra-
tica relativa alla invocata costruzione della li-
nea ferroviaria Roccasecca-Formia. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Buonocore ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se intenda 
provvedree senza indugio all'appalto dei lavori 
di prolungamento della scogliera rifugio nel 
comune eli Elena nell'interesse del commercio 
e della classe dei pescatori. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Buonocore». 

"" « Il sottoscritto chiede d'interrogale il mi-
nistro delle finanze, per sapere se ed in qual 
modo intendaci riparare alla strana ed ingiu-
sta posizione creata ai primi segretari delle In-
tendenze, degradati arbitrariamente per effetto 
della graduatoria a segretario-capo di cui al de-
ceto ministeriale 11 fiugno 1921 e per la quale 
i decreti di nomina furono registrati con ri-
serva. (L'interrogante chiede_ la risposta 
scritta). 

« Buonocore ». 


